



Criticen en Italia respaldo de Meloni a EEUU tras ataque a Venezuela

Description

(Roma) Líderes políticos de Italia rechazan hoy el respaldo del gobierno de este país a la agresión imperialista de Estados Unidos contra Venezuela, que la primera ministra, Giorgia Meloni, justificó como una supuesta acción contra el narcotráfico.

"Me sorprende que Meloni haya declarado legítima la opción militar de Trump en Venezuela, es un precedente muy grave" manifestó Giuseppe Conte, presidente del opositor Movimiento Cinco Estrellas, en declaraciones al canal televisivo Rete 4, quien condenó "la sumisión" de la jefa de Gobierno al mandatario norteamericano, Donald Trump.

Luego del cobarde ataque estadounidense contra el país latinoamericano y el secuestro de su presidente, Nicolas Maduro, "hoy estamos más indefensos y vulnerables" porque "nos acercamos al Salvaje Oeste global", apuntó.

Las declaraciones de Conte tienen lugar poco después de un contacto telefónico entre Meloni y la opositora ultraderechista venezolana, María Corina Machado, efectuado la víspera, en el que ambas dialogaron acerca de "una transición pacífica y democrática" en ese país, según un comunicado divulgado por la Presidencia del Consejo de ministros.

Por su parte el secretario general del Partido Izquierda Italiana (SI), Nicola Fratoianni, expresó que "siento sincera lástima e incluso vergüenza hacia la primera ministra Meloni" tras su posición en respaldo a la agresión imperialista norteamericana contra Venezuela.

"¿Vendrán al Parlamento a mentirle al pueblo italiano?", se preguntó el diputado Ángelo Bonelli, dirigente del partido Europa Verde, quien consideró que "el de Donald Trump se llama neocolonialismo energético, y es una demostración de fuerza para tomar el control de las mayores reservas de petróleo del planeta".

Incluso el vice primer ministro italiano, Matteo Salvini, líder del partido gubernamental La Liga, reafirmó que "la principal vía para resolver las disputas internacionales y poner fin a los conflictos en curso debe volver a la diplomacia, respetando el derecho de los pueblos a decidir su propio futuro".

Salvini recordó un reciente llamado del papa León XIV a "garantizar la soberanía nacional de Venezuela y asegurar el Estado de derecho".

El legislador Riccardo Magi, del movimiento +Europa, recordó que “el presidente estadounidense reiteró en varias ocasiones que la anexión de Groenlandia es una necesidad para la seguridad nacional”, y alertó sobre el peligro de la subordinación de la primera ministra a Trump tras la agresión a Venezuela.

En el caso de que Washington lance una operación militar para apoderarse de esa isla, territorio de Dinamarca, “¿hasta dónde llegará la subyugación de Meloni?» ¿Acaso dirá que es en defensa propia?” cuestionó Magi.

La primera ministra “eligió a Trump y olvidó que, según la Constitución, Italia repudia la guerra”, afirmó respecto al ataque contra la nación latinoamericana el diputado Peppe Provenzano, responsable de Asuntos Exteriores del Partido Demócrata (PD), y añadió que “legitimar esta violación del derecho internacional es extremadamente grave”.

Provenzano anunció que la acción política del PD continúa en la Unión Europea (UE), donde se presentó una moción para solicitar a la Alta Representante de esa comunidad regional, Kaja Kallas, “que condene claramente el uso unilateral de la fuerza y que reincorpore la crisis venezolana al marco multilateral de las Naciones Unidas”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026